

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!



10/25 かめやま歴史の道ウォーキング

かめやま文化年プロジェクトとして、旧東海道の亀山宿と関宿を巡るウォーキングイベントを開催しました。

参加者は、旧亀山城多門櫓などの史跡や関宿の町並みに触れ、同行していた市の職員のガイドに耳を傾けながら、秋晴れの中のウォーキングを満喫していました。



11/4 すてきな鳥の巣箱ができました

市立亀山東幼稚園で、「森と木材のふれあい事業(木とふれあう)」を開催しました。5歳児19人と園長先生、亀山木材産業協同組合の皆さんが協力し、頑張って鳥の巣箱を作りました。子どもたちは、これから園庭などに巣箱を取り付け、春の訪れとともに鳥たちが遊びに来られることを楽しみにしています。

11/8 野村の歴史・自然遺産を巡るスタンプラリー大会

野村地区まちづくり協議会が40周年を迎えた節目として、野村の歴史・自然遺産を巡るスタンプラリー大会を開催し、初めて野村町章のスタンプを用いました。

野村地区コミュニティセンターを出発した参加者は、一里塚や忍山神社、慈恩寺、宗英寺などの歴史・自然遺産を巡りながら、スタンプラリーを楽しんでいました。



11/9~13 亀山高校普通科の生徒がインターンシップ生として就業体験

亀山高等学校普通科セレクション系2年生89人が、インターンシップに取り組みました。

消防本部に配属された生徒は総合訓練に参加し、空気呼吸器装着訓練や消火・救助活動などを行い、「火を消すイメージが強かったが、人を助けることも重要な仕事であることが分かった」、「インターンシップを通じて、コミュニケーションの大切さを学ぶことができた」などと話してくれました。

※この記事は、政策課広報秘書グループで就業体験した生徒が作成。

